



Communiqué de presse

Nom de la promotion 2012-2013 des élèves de l'Ecole nationale d'administration :

Jean Zay

Les élèves de l'Ecole nationale d'administration ont choisi le 14 janvier 2012 à 6h05 leur nom de promotion. L'élection a départagé Beaumarchais, Aimé Césaire, la nuit du 4 août et Jean Zay, qui l'a emporté. Ils ont souhaité rendre hommage à un résistant de la première heure, homme de courage et de convictions. Il a poursuivi l'idéal d'une école républicaine et a payé de sa vie son engagement au service de la France.

Contact presse:

Evelyne Heckel-Mantey Chargée de la communication/ ENA evelyne.heckel@ena.fr Tel: 06.08.91.91.99